

Medienmitteilung

Dübendorf, 12. August 2019

Walter Huber – neuer Präsident des Stiftungsrates von World Vision Schweiz

World Vision Schweiz freut sich über kompetente Verstärkung: Ab sofort ist Walter Huber, ehemaliges Mitglied der Generaldirektion und Leiter des gesamten industriellen Geschäfts der Migros, Präsident des Stiftungsrates. Er löst damit Dominique Faessler ab, der im Februar 2018 das Amt ad interim übernommen hatte und weiterhin Mitglied im Stiftungsrat von World Vision bleibt.

Walter Huber war von 2004 bis 2008 CEO der börsenkotierten Emmi-Gruppe. Danach leitete er über 10 Jahre lang als Mitglied der Generaldirektion das Departement Industrie der Migros. Nun ist er pensioniert und kann seine Zeit und Energie für Projekte einsetzen, die ihm persönlich schon immer wichtig waren.

«Ich bin froh, dass ich mich jetzt vermehrt und intensiver den Themen widmen kann, die mir speziell am Herzen liegen. Das Wohl der Kinder und die nachhaltige Entwicklung der Gesellschaft gehören definitiv dazu. Darum werde ich mit meiner Kraft und breiten Erfahrung die Arbeit von World Vision unterstützen und dem Management mit Rat und Tat zur Seite stehen,» sagte Huber nach seiner Ernennung zum Stiftungsratspräsidenten.

«Seine Erfahrung und sein Wissen aus den Bereichen Marketing, strategisches Management und Unternehmensführung, sind unglaublich wertvoll für uns», sagt der CEO von World Vision Schweiz, Christoph von Toggenburg. «Gerade jetzt, wo es darum geht, eine Strategie für die kommenden Jahre zu entwickeln, arbeite ich sehr eng und gerne mit einer so erfahrenen Persönlichkeit wie Walter zusammen,» ergänzte er.

Weitere Informationen:

Medienstelle World Vision Schweiz:

Alexander Koch, Mediensprecher

Alexander.Koch@worldvision.ch

T 044 / 510 14 28

M 079 / 439 18 54

Für Kinder. Für die Zukunft.

World Vision Schweiz ist Teil der weltweit tätigen, christlichen Hilfsorganisation World Vision. Seit über 65 Jahren setzen wir uns für jene Menschen ein, die Hilfe am dringendsten benötigen, unabhängig von ethnischer Herkunft, Religion, Nationalität und Geschlecht. Wir unterstützen die ärmsten Regionen der Welt mit langfristiger Entwicklungsarbeit, leisten in Krisenregionen Not- und Katastrophenhilfe und setzen uns weltweit aktiv für die Kinderrechte ein.

World Vision Schweiz ist zweifach durch die international anerkannte, unabhängige Schweizerische Vereinigung für Qualitäts- und Management-Systeme (SQS) ausgezeichnet (ISO 9001, NPO-Label) und trägt das Gütesiegel der Stiftung Ehrenkodex.